



刈安小学校 5・6年

学級だより

令和5年2月1日

No. 11

6年生を送る会にむけて動いています！

2月17日の送る会へむけて2学年がいる本学級では、こそこそと準備が進められています。5年生も6年生も劇をやりたい！ということで2学期末より構想を練り、3学期が始まるとすぐに準備が始まりました。両学年ともに大がかりな道具づくりが始まっています。5・6年教室の前は6年生エリア、源平ルーム前は5年生エリアと分け、テーブル下に道具を隠しています。隠れきれないものもたくさん…。いろいろあふれています。劇の中身は当日のお楽しみですが…5年生のタイトルは「ドラもんボール」です。ピーンときますよね。コラボします！6年生のタイトルは「近所のトロロ」。何とも6年生らしい…。

5年生は3人ですが、どうしても昨年度の5年生のようにみんなを楽しませることをしたかったようです。6年生の姿が自分たちの目標なのでしょう。ただ一人当たりのセリフ量と当日の司会等担当の仕事を考えると実現が難しいです。しかし中途半端にはできません。そのためにある作戦で、当日の司会等の担当の仕事に集中できるように考えています。当日を楽しみにしていてください。

6年生は準備・練習から「これが最後」とやりきる覚悟が表れており、完璧に役になりきっています。みんなを驚かせたい！そして笑顔にしたい！今年もやってくれそうです。道具作りも手慣れたものです。担任は求められた材料を渡すだけ。「こうしよう」「こうしたい」と自分たちで相談しながら進めています。さすがです。まだまだ台本を手に持ちながらの演技なので、これから練習を重ねていきたいと思います。

寒さに負けない！

10cm以上新雪が積もった時にはAチーム・Bチームに分かれて除雪作業をしています。「も～」と牛の鳴き声を出しながらも、一生懸命作業してくれています。そのあとはさすがに…と思っても、教室に子どもたちの姿はありません。昼休みも子どもたちの姿はありません。寒さに負けずに、体育館や運動場で遊ぶ姿があります。そんな姿に、大人も負けていられない！と元気をもらいます。担任も不合格のお直しプリントを持って元気に体育館まで追いかけていきます♪

1月16日より長休みは体育館での縄跳び運動を頑張っています。下級生に教えたり、数えたり、優しい上級生の姿を見せています。8の字では、5・6年生だけの時と勝手はちがいます。それでも「今日はきちんとみんなが跳ぶことを目標にした！」「〇〇さんが、すぐに入れるようになった」「おー跳べた」と全校の成長を願い、喜んでいる5・6年生に感激します。30日には縄跳び集会が行われました。

